Quayle Acusa a Sandinistas de Mantener Guerra en C.A

Cuba y Nicaragua "quieren matar la democra-cia salvadoreña", declaró el Vicepresidente de los Estados Unidos, Dan Quayle, al inspeccionar en esta capital el armamento soviético incautado recientemente por el Ejercito a la subversión.

"¡Aquí está (involucrada) Nicaragua...!", dijo el Vicepresidente en tono energico, señalando el lote de armas que le fue mostrado ayer al mediodia por el Ministro de Defensa, general Rafael Humberto Larios.

Quayle, que llegó ayer por la mañana en la tercera escala de una gira por Centroamérica, que exceptúa a Nicaragua, visitó la sede del Alto

Padre Viola **Dos Veces** a su Hija

COATEPEQUE (Santa Ana). Un hom-bre violó dos veces el mismo dia a su hija de 9 años, en el caserio Los Amates de esta jurisdicción, informaron fuentes judiciales.

Según la Juez de Paz, Maria Julia Hernán-dez, los hechos ocurrie-ron el 23 de mayo del presente año

La niña dijo en su de-claración que su padre Segundo Amadeo Paredes, de 45 años, le había prometido llevarla don-

-Favor pase a la página 35.



ULTIMADO. LIC. Miguel Angel Ramirez, sicólogo de la Policia Nacional, fue asesinado por terroristas

Asesinan a Sicólogo al Servicio de la Policía

Un sicólogo que trabajaba para la Policia Nacional fue asesinado ayer por dos desconocidos que lo acechaban cerca de su casa, en la colonia Lomas de Versalles, en el sur de San Salvador.

La victima, el licen-ciado Miguel Angel Ra-

mirez, de 54 años, que nunca anduvo armado. participaba en la campaña contra las drogas que promueve la Policia, segun informaron fuentes del cuerpo de seguridad.

La esposa del occiso, -Favor pase a la página 35.

Piden a Jefe de Tránsito Supresión de "Mordidas"

El mayor desafio que tiene el nuevo Jese de Tránsito es la supresión de las famosas "mordidas", dijeron ayer varias personas que ha-ciendo fila esperaban en el galerón que aloja las oficinas, para tramitar sus documentos.

Tránsito, por tradi-

ción, ha sido una dependencia de la Policia Nacional donde las moridas se han convertido en obligación.

A veces se argumenta que es por los bajos salarios que reciben los empleados y en otras

-Favor pase a la página 35.

Mando de las Fuerzas Armadas para observar el armamento decomisado por la Policia Nacional en un operativo en el Pasaje Contreras, de la 2a. Avenida Norte

La casa cateada era alquilada por William Noel Gallardo, yerno del ex ministro democristiano de Agricultura, Oscar Morales, protegido del hijo del ex-presidente Duarte, Alejandro. Gallardo fue capturado juntamente con su esposa, la hija de Morales, poco después del operativo, segun la Policia. La mujer fue puesta en libertad por supuesta falta de pruebas e inmediatamente salió del país bajo la protección del gobierno duartista

Las armas, más de 500, la mayoría fusiles de asalto AK-47 de fabricación soviética, habian sido colocadas en una plataforma y estantes especiales, para que el segundo hombre de la Casa Blanca pudiera observarlas de cerca y detenida-

-Favor pase a la página 35.



sandinista viole los acuerdos de paz, el conflicto en Centroamérica continuará, dice el Vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle.



DENUNCIA. El Prof. Raul Antonio Mijango denuncia a empleados del IVU, por el mal trato que dan al público.

Inválido Denuncia al IVU por Entorpecer Trámites

El mal trato que dan tes "mellitus", enferlos empleados del Instituto de Vivienda Urbana (IVU) a quienes llegan a esa oficina para tramitar documentos de sus viviendas, denuncia un ex-deportista y profesor que ahora se encuentra postrado en una silla de ruedas.

El profesor Raul Antonio Mljango, de 58 años, padece de dlabemedad que fue la causa de la amputación de sus piernas, una en 1985 y la otra en 1988. En su infancia, dice, fue un excelente deportista. Luego, como docente III, dio clases en colegios de San Salvador.

Con la amputación de la segunda pierna, el Instituto del Seguro So-—Favor pase a la página 39.

Propuesta FMLN a Sector Privado es Sólo Táctica

La propuesta de los terroristas al sector productivo para conversar sobre un nuevo modelo económico ha sido calificada por poli-tlcos como una "táctica propagandística" de la subversión, mientras dirigentes empresariales se han negado a co-

El presidente del Congreso, Ricardo Alvarenga Valdivleso, dijo que es "paradójica" la nueva propuesta hecha por los terroris-tas del FMLN-FDR al sector privado porque al mismo tiempo que siguen destruyendo la

-Favor pase a la página 23.



PROMUEVEN EXPORTACIONES. Para asesorar a fabricantes de productos no tradicionales, bajo el programa Iniciativa para la Cuenca del Carlbe (CBI), visitan el país dos importadores norteamericanos. Izq. a derecha: Sres. David S. DeCurtis, Celina de Padilla. de COEX-

PORT. y Gordon Studebaker,

Medio Millón de Latas de Leche Almacenadas en IRA Mientras los escaparates de las guardadas en la Planta Almacena-

agencias regulares se mantienen vaclos y los consumidores siguen siendo victimas de una ficticia escasez provocada por las anteriores autoridades del IRA, un total de 83.334 cajas de leche, con 6 latas en cada caja (medio millón de latas). se mantienen embodegadas desde hace quince dias, informaron fuentes laborales

Según nuestros informantes el 23 de mayo el Instituto Regulador de Abastecimientos recibió un cargamento de 41,667 cajas de leche mar-"Gitana" procedente de Holan-

Desde entonces se encuentran

dora de San Martin, mientras en el mercado los consumidores conti-nuan siendo víctimas de los inescrupulosos "coyotes"

Agregan los informantes que posteriormente fue recibido otro cargamento de 41.667 cajas de leche mar-ca "IRA-26", procedente de Nueva Zalanda, la cual está siendo trasla-da del Puerto de Acajutla a las bo-degas del IRA en San Martin.

Se explicó que la prolongada re-tención del producto se debe a que las autoridades del IRA están calculando los costos de importación a fin

-Favor pase a la página 27.